

1985

Aus dem Jahresbericht:

*Freitag bis Sonntag, 12.-14. April 1985
Ausflug in die Toskana*

25. November

«Eine Brücke zwischen Zürich und Liechtenstein»

Der 2jährlich stattfindende traditionelle Liechtensteiner Heimatabend des Liechtensteiner-Vereins Zürich stand am Samstag im Casino Zürichhorn unter dem Motto: «Vaduz grüsst Zürich». Der Liechtensteiner-Verein hat sich auch diesmal wieder grosse Mühe gegeben, seinen zahlreichen Gästen ein attraktives Programm zu bieten. Grossen Applaus ernteten dabei die musikalischen Botschafter aus der Residenz, die Harmoniemusik und der Trachtenchor, die mit einem bunten Strauss von Musik- und Gesangsvorträgen, Zeugnis von ihrem grossen Können ablegten.

«Liechtensteiner Volksblatt»

16. Dezember
Bunter Melodienstrauss

Eindruckliches Spätherbstkonzert der Harmoniemusik Vaduz

(dog) Traditionsgemäss veranstaltet die Harmoniemusik Vaduz für ihre Freunde und Gönner jedes Jahr das beliebte Herbstkonzert, welches am vergangenen Samstagabend im Vaduzersaal zahlreiche Besucher erfreute. Die 60 Musikanten hatten mit Kapellmeister Mag. Hans-Jörg Gruber ein Programm einstudiert, welches grossen Anklang fand. Besonders auch der Vortrag der Jungmusikanten, unter der Leitung von Hans Gassner, wurde reichlich applaudiert. Nachdem die Harmoniemusik das Publikum mit dem «Naar Hoger Doel Marsch» eingestimmt hatte, ergriff Präsident Josef Braun das Mikrophon und begrüßte die Gäste. Andreas Meier führte gekonnt durch das Programm und informierte bei jedem Musikstück



Luzerner Kantonal fest Hitzkirch 1985

Papstbesuch in Vaduz im September 1985

